

大妻同窓会新潟会報

「感謝する人、そして奉仕する人であれ。」

(創立者言行録)

第3号
発行者 大妻同窓会新潟
(大妻女子大学新潟県同意会)
代表 長谷川 道

印刷所 有プリントショップスマタ

創立三十周年を迎えて



代表
長谷川 道

ご挨拶



一般財団法人
大妻コタカ記念会
会長 井上 小百合

大妻同窓会新潟の記念すべき三十周年の年、会員の皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げます。

今年の総会にお伺いし、皆様と和やかにお話ができ、年代は違つても同じ学校で学んだ者同士の心に通い合う共通の思いを強く感じたものでした。

この秋、長野の大妻神社の例祭に、同窓会長野の方に声をかけていただき伺う機会を得ました。大妻家の先祖は諏訪神家の一党で、長野県南安曇郡倭村大妻のこの地に居館を構え大妻を名乗ったということです。その大妻神社のほど近くの野々宮神社には、コタカ先生直筆の額が納められていました。その額には次のよ

うに書かれています。
「めがさめて見ればうれしや

今日もまた

この世の中の人とおもえは
今日一日腹を立てぬこと

今日一日うそをいわぬこと

今日一日何事にも善意に

かんしやすること

昭和四十年九月二十二日

大妻女子大学学長

大妻コタカ八十一才

これを読むと、凛とした立ち姿で大きな張りのある声でお話になつていたコタカ先生が彷彿としてきます。このような生き方を常に心がけたいと、またコタカ先生を知らない世代にも継承していく大切さを改めて思つたことでした。

井上会長が書かれているように、コタカ先生の教えを胸に、四十周年に向けての新たな一步を踏み出し、そして、母校のさらなる発展を心より祈念し、大妻の「伝統」を継承していきたいと思います。

創立三十周年を迎え、記念事業を実施できましたことは、とともに同じ大学で学んだ同窓生の熱き思いがあつたからだと思います。

総会・講演会には、井上記念会会長からお越しいただき、大学の現状をお聴きし、時代が変わろうとも支えとなつているのだと実感いたしました。

「大妻の精神」は受け継がれ、心の支えとなつてほしいと願っています。

大妻同窓会新潟が歩んできた歴史がここにあるわけですが、歴史はただそれがあるだけで尊いのではありません。その歴史が将来への発展の原動力になるからこそ、重要なのです。

平成25年度 総会開催のご案内

日 時 平成26年6月1日(日)開会11時

会 場 チサンホテル新潟

新潟市中央区笹口 ブラーカ1

定期総会

次年度総会に向けてただいま検討中です。詳細は、4月中旬ご案内いたします。ご意見等、お気軽にお寄せください。



創立30周年記念誌をご覧ください。

—お知らせ—
創立30周年を祝して
受贈図書がありました。



30周年記念総会 平成25年5月12日 於：チサンホテル

総会に参加して

岩野康子

中央大学との 合同懇話会に参加して

信賀陽子

二十数年ぶりに同窓会に参加させていただきました。時代は異なつても若き日に、ともに大妻で学んだ方々とお会いでき、とても懐かしく、幸せに感じました。

校訓の「恥を知れ」をはじめとする数々の教えや、広々とした千鳥ヶ淵を散策したことを思い出しました。

講演会では記念会会长井上小百合先生より現在の大妻の様子をお書きしました。勉学の環境は変わつても、大妻の精神は脈々と受け継がれ、今も学生たちの心の支えになつていると感じました。

講演の後、本の抽選があり、はずれた人はガムや布袋などをもらい、ぎやかな時間でした。その後の懇親会では美味しい料理をいただきながら学生当時のことや現況などを語り合い、とても楽しいひとときを過ごすことが出来ました。

まだ同窓会に足を運ばれていない方もいらっしゃるでしょう。気軽に参加し、おしゃべりをして青春時代の気分を味わつてみませんか。越後はこれから厳しい冬を迎えようとしています。同窓の皆様、くれぐれもご自愛ください。再会を楽しみしております。

この度、白門会の皆様との合同懇話会に参加させていただきました。

会は笑い声に溢れ、学生時代の話や趣味のことなど、話題豊富な先輩方から多くのお話を伺いました。

私は、卒業後の十数年を東京で過ごし中越地震を機に故郷長岡に戻り、その頃に初めて同窓会に出席させていただきました。先輩方に温かく迎えていただいたのが昨日のことのようです。帰郷後、所謂適齢期よりも遅めの結婚と出産をし、現在は育児に没頭する日々です。しかし、三十代後半での出産と育児は想像以上の重労働で、夢中になつて仕事も手放して、小さな先生に奉仕と忍耐の勉強をさせてもらう毎日です。

家庭人として日々は幸せですが、寂しさを心のどこかで実は感じています。

先日は中央大学白門会の皆様との懇話会に参加させていただき、両大学同窓会の先輩方から多くを学ばせていただきました人生を拓いていく勇気や明日への活力が生まれましたことをとても有難く思います。

最後にこのような機会を設けて下さった長谷川様をはじめ、お会いでござましたすべての皆様に感謝申し上げます。このご縁をこれからも大切にしていきたいと思います。まだお会いできない皆様とも、今後の同窓会でお会いできますことを期待しております。

のある教えです。

女性にとつて出産は大きな転換期母になつた今、この転換期の混沌とした気持ちに同窓会を通じて先輩方が叱咤激励をいただけたように思いい、心より感謝しております。

同窓会に参加させていただいて

黒川礼香

今年度から同窓会に参加させていただきました。

同窓会では、素敵な先輩方にお会いして刺激を受け、慎み深い威厳のよくなものを感じて背筋が伸びる思いがしました。初めての参加で緊張してている私を皆様が温かく受け入れてくださりとても感謝しております。私にとって、大妻の教えに帰られる大切な場所ができましたことを嬉しく思います。

先日は中央大学白門会の皆様との懇話会に参加させていただき、両大学同窓会の先輩方から多くを学ばせていただきました人生を拓いていく勇気や明日への活力が生まれましたことをとても有難く思います。

最後にこのよだな機会を設けて下さった長谷川様をはじめ、お会いでござましたすべての皆様に感謝申し上げます。このご縁をこれからも大切にしていきたいと思います。まだお会いできない皆様とも、今後の同窓会でお会いできますことを期待しております。

中央大学との合同懇話会

渡邊美栄子

は四十代から七十代の方々十名、大妻女子大からは二十代から七十代の方々七名の出席で人数としては少ないのですが、非常に楽しい時間となりました。

もともと違う年代や立場の方々とお話しするのは非常に勉強になり楽しむものです。加えてこの会の中大医学の皆様は、長岡市内の要職に就いておられたり経営者でいらしたりと、いう方が殆どであるにも関わらず少しも気取り無く誠実で心豊かな方々で、また、大妻女子大の方々も非常に理知的で柔軟な方々ばかりで、初めてお会いしたとは思えない程に直ぐに打ち解け、あつという間に時間が過ぎて行きました。中央大学の皆様も「年代を超えた合コンも楽しいね！」と仰つてくださりあちらこちら

九月十九日に中央大学同窓会中越支部と大妻同窓会新潟の合同懇話会に出席して参りました。長谷川道代表のご尽力により大妻同窓会新潟主催で今まで大小の集いが実現して参りましたが、今回は趣向が違い中央大学同窓会との合同だという事で

らで話が弾んでいる様子でした。いつも会に出席させて頂いて思いますが、仕事をしていても家庭にいても其々に皆様お忙しいので決まつた方以外と出会う機会はそう多くありません。しかし、思い切って出席させて頂くと講演や出席者の皆様との関わりの中で様々な気づきがあり自分自身が微妙に変化して行くのがわかります。



中央大学学員会新潟県中越支部との合同懇話会
平成25年9月19日 於：長岡市

創立二十周年おめでとうございま
す。 木村光子

役員の方々ご苦労様でござります
この度は腰痛のため欠席させていた
だきます。皆様によろしくお伝えく
ださい。 村田芳野

会員からのお便り

気づきの度合いや感じ方は人それぞれ、その時々で違うものだと思いいますが、人は動くと変化して行き、その積み重ねが恵なのだと、感謝の気持ちで一杯になります。そんなわけで、また同窓の皆様にお会いして沢山お話を聞きしたいなあと思つてゐる今日この頃です。今まで出席されていない皆様も気負わずに楽しい時間をシェアしませんか。心から

大変御無沙汰致しております。当
日は誠に残念ですが、地元行事とぶ
つかつた為、欠席させていただきま
す。

三月末、加賀寮・学院・記念会館博物館等見学に行つてきました。懐かしさでいっぱいになりました。そしてすごく楽しい時間でした。

石井玲子

昨年三月で退職いたしましたが、非常勤講師として今年度は県立五泉特別支援学校に勤務しています。

皆様にはご健康ご多幸をお祈り申
し上げます。 秋山澄子

お世話様です。皆様によろしく。

